



ロータリー：
変化をもたらす

RI 会長テーマ

2017~2018 年度
大船渡西ロータリークラブ会報

七福人



会 長 水野 賢一
幹 事 鈴木 信男
副会長 高木 久子

会長指針：

一人はみんなの為に

．．． 例 会 記 録 ．．．

2月第3週例会 2018年 2月15日(木)

ソング： それでこそロータリー ボックス：29,000円 (報告者 休石 正基会員)
 お客様紹介： 地区米山記念奨学会委員 一関中央ロータリークラブ 佐々木 公伍様
 米山奨学生 岩手大学3年生 クアン ティ フーン 様
 本日出席率： 67.31% 前回修正後63.46% (メークアップ4名) (報告者 鈴木 秀樹会員)

★ 会長の時間 水野賢一 会長



先週の第2例会を欠席しましてすみませんでした。

当日の明け方から体調が悪く、インフルエンザだったら皆さんに感染させては大変との思いで、例会を急遽休ませて頂き、一日寝込んでおりましたら翌日にはスッキリと体調も良くなり、インフルエンザでは無かった様で、おそらく前日の飲みすぎだった様です。 皆さんも、飲みすぎには注意しましょう。

話しは変わりますが、2月3日に東海新報社 東海社会文化事業基金の顕彰式・祝賀会に案内が有りましたので出席してきました、気仙館内のロータリークラブとライオンズクラブ、商工会議所さんがご来賓としてきておりました。

表彰団体は「県立大船渡病院ボランティア山吹の会」と「日頃市地区公民館」の二団体です。

山吹の会は平成11年10月に主婦を中心とした20人の会員で始まり現在は会員の高齢化も有り8人の会員でエンジェルシートの作成や院内に飾る生け込み、外来診療のエスコートなどの活動を続けているそうです。

また日頃市地区公民館では、町内の各戸から豆を一升ずつ集めて歩き豆腐屋に売りそのお金を地元の教育施設に図書購入費として送る「豆一升運道」を昭和26年から日頃市婦人会が始めた取り組みを現在は形を変えながらも継続しているとの事でした、両団体様の地域に寄り添うボランティア精神に感銘し、ロータリーも地域に寄り添う活動が出来るようにと思いをあらたにいたしました。

◆◆◆ 幹事報告 ◆◆◆

1 ロータリー米山記念奨学会より マンスリーニュースが届いています。

《今月のピックアップ記事》

財団設立50周年記念式典開催速報

2月4日、当会財団法人設立50周年式典がグランドニッコー東京台場にて開催され、日本国、また世界各国から約700人にご参加いただきました。なお当日は、たくさんのロータリアン、学友・奨学生がボランティアとして協力してくれました。

★松田福美青少年奉仕委員長

2月24日に開催されるIAC三年生送る会。現在の参加者学校側17名ロータリアン18名計35名となっております。多くの皆様の参加お願いいたします。

◆◆◆ 本日のプログラム ◆◆◆
米山アワー : 奨学生 講話

★ カウンセラー一関中央ロータリークラブ 佐々木 公伍様



2月3日には、一足先に卒業式が行われ7名の奨学生が卒業しております。フーンさんは、2年目という事になりますが、研修旅行やリンゴ狩りに参加し、その様子を月信に投稿するなど積極的かつ優秀な学生です。

★ クアン ティ フーン 様



ベトナムから来ました。岩手大学工学部で応用化学・生命科学を専攻しています。4月には4年生になります。研究室配属と論文のテーマも決まりました。来日して5年になります。色々なアルバイトをしながら、盛岡の日本語学校で2年間勉強し、親のありがたみを痛感しました。

昨年奨学生になり、毎月一回一関中央 RC の例会に出席しております。出席の度に奉仕の精神を学んでいます。

奨学金のお陰で勉強に集中できています。松島での研修会や一関でのリンゴ狩りなどの交流会にも参加し、たくさんのロータリアンにも出会え、多くの友達もできました。これからも積極的に交流活動にも参加し、皆さんと仲良くなるために頑張っていきます。

= 質問タイム =

- ・ 日本についての印象
アジアで、経済・科学技術が発展していること
サービスがとても丁寧で心まで届く
ベトナムでも出来たらいいな・・・
- ・ ウィンタースポーツは体験した？雪はどう？
ウィンタースポーツは未経験
来る前は雪にあこがれていた。今は、降らないでほしい
- ・ アルバイトは何を・・・
居酒屋でホール担当
- ・ 卒業後はどうするの？
日本で何年か仕事をして経験を積んで帰国したい
- ・ 日本のリンゴの印象は
甘くておいしい。芯に蜜があるのは初めて、ベトナムは栽培しておらず中国から輸入しているが薬害など心配



ベトナム北部トンキン湾北西部にある
面積：1,553 km²
漢字表記は下竜湾。クアンニン省のハロン市の南に位置し、カットバ島のほか大小3,000もの奇岩、島々が存在
ベトナムのおすすめ観光地
世界遺産のハロン湾